

POUR LA SANTÉ DES FRANÇAIS TOUT AU LONG DE LEUR VIE

POURQUOI EST-CE IMPORTANT POUR LES FRANÇAIS ?

- Aujourd'hui, la santé est la **préoccupation numéro 1** des Français.
- Les quatre grands défis en matière de santé sont les suivants :
 - renforcer l'accès aux soins, aujourd'hui trop inégal ;
 - apporter de la lisibilité aux parcours proposés aux Français ;
 - développer la prévention pour permettre aux Français de vivre plus longtemps en bonne santé ;
- changer de paradigme face au manque d'efficacité des dépenses de santé.
- **Nos compatriotes recherchent des réponses personnalisées en matière de soins, de services, d'information et de prévention.**
- **92%** des Français souhaitent le développement de la prévention.

LA RÉPONSE DES ASSUREURS

- En protégeant les Français :
 - **96% de Français sont couverts par une complémentaire santé.** Nous sommes de véritables acteurs du système de santé ;
 - les assureurs jouent un rôle essentiel dans l'amélioration des parcours et de la qualité des soins en proposant des **services de dépistages, d'information, d'avance de frais, de téléconsultation.** Ils sont de plus en plus actifs en matière de prévention : addictions, troubles musculosquelettiques ou visuels, psychosociaux, etc. ;
 - sur le plan financier, **les complémentaires santé prennent en charge près de 12% des dépenses de santé** contribuant ainsi à un reste à charge qui est le plus faible en Europe.
- Cette prise en charge est particulièrement marquée sur certains postes (optique : 71% / dentaire : 57% / audiologie : 42%) ;
- **68%** des Français expriment leur attachement à ce système dual sécurité sociale / complémentaire santé.
- En finançant l'innovation :
 - **nous sommes des passeurs d'innovation grâce à nos investissements en santé** (au moins 11,9 milliards d'euros) **qui financent des innovations qui, une fois développées, sont incorporées dans les garanties des contrats.**

➤ En nous appuyant sur nos atouts pour relever les défis de la santé :

- **notre capacité à interagir avec l'ensemble de nos assurés** à tout moment, ce qui est clé pour la prévention ;
- **notre connaissance approfondie des systèmes de santé à l'étranger via l'assistance**, permettant de repérer les bonnes pratiques ;

- **nos interactions régulières et riches avec les autres acteurs du monde de la santé** : fédérations hospitalières privées, logisticiens, syndicats de médecins, libéraux de santé, laboratoires d'analyse, entreprises du médicament et bien entendu associations de patients.

TRAVAILLONS ENSEMBLE POUR BÂTIR LA SANTÉ DE DEMAIN AU BÉNÉFICE DES FRANÇAIS

➤ **Créer un dialogue riche et vertueux avec tous les acteurs du système de santé**

- de haut niveau, afin de réfléchir aux évolutions nécessaires du système de santé avec une vision de long terme ;
- pour développer une lutte commune Sécurité Sociale / complémentaires santé contre la fraude sociale en santé.

➤ **Adapter les modalités du contrat responsable**

- en libérant le carcan réglementaire sur le contrat responsable pour adapter les contrats aux réels besoins de chaque patient ;
- en modulant sa fiscalité en fonction des publics et pour limiter le renoncement aux soins.